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Discours de Dennis Bevington, député des Territoires du Nord-Ouest:

Monsieur le président, les réponses doivent bien sûr suivre le sujet général des questions. C'est la 
pratique que nous suivons en comité plénier.

Pourquoi des communautés comme Fort Good Hope, aux Territoires du Nord-Ouest, Fort Chipewyan, 
en Alberta, Tadoule Lake, au Manitoba, et Deer Lake, en Ontario ne reçoivent-elles aucune subvention 
alimentaire, alors que les gens qui vivent dans ces communautés éloignées auraient bien besoin d'une 
telle subvention? 

L’hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord 
canadien, PCC):

Monsieur le président, les propos du député n'ont pas vraiment de sens. D'un côté, il affirme que le 
programme est inefficace. De l'autre, il dit qu'on devrait l'offrir à d'autres communautés. Il devrait se 
faire une idée.

Comme nous l'avons déjà dit, nous examinons actuellement les critères d'admissibilité au programme 
pour mieux tenir compte des besoins. 

Cela fait suite à une recommandation du vérificateur général, que nous avons acceptée.


